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6. Le but de notre vie chrétienne –  

Le but final 

Apocalypse 14:3 / Apocalypse 19:6-9 / Apocalypse 20: 4 et 6 

 

(Prière) Seigneur, apparais-nous. Nous prions pour que la Parole nous impressionne 

intérieurement et qu'elle nous gagne pour ton dessein. Révèle-nous le but final de notre marche. 

Nous nous ouvrons à toi pour recevoir ta Parole dans un bon cœur. Nous abandonnons toutes les 

autres choses, toutes nos pensées. Seigneur, nous regardons à toi! 

 

Quand nous considérons le début de cette conférence, nous voyons clairement que le fardeau est 

que nous parvenions au but. Et nous avons vu déjà un certain nombre de buts à atteindre. Un frère a 

demandé dans notre communion de groupe: « Quel est le but final? » C'est une très bonne question. 

Si tu veux aller de l'avant dans ta vie, tu rencontres un certain nombre de buts à atteindre; mais quel 

est le but final? A l'école ou aux études, tu dois réussir une année après l'autre, mais j'espère que 

vous savez tous quel est le but à atteindre finalement! Ce matin, nous devons voir quel est le but 

final de notre vie chrétienne. « Je regardai, et voici, l'agneau se tenait sur la montagne de Sion, et 

avec lui cent quarante-quatre mille personnes, qui avaient son nom et le nom de son Père écrits sur 

leurs fronts. Et j'entendis du ciel une voix, comme un bruit de grosses eaux, comme le bruit d'un 

grand tonnerre; et la voix que j'entendis était comme celle de joueurs de harpes jouant de leurs 

harpes. Et ils chantaient un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres vivants et 

les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les cent quarante-quatre 

mille, qui avaient été rachetés de la terre. Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, 

car ils sont vierges; ils suivent l'agneau partout où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes, 

comme des prémices pour Dieu et pour l'agneau; et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de 

mensonge, car ils sont irrépréhensibles. » (Apoc. 14:1-5). Ces versets parlent de la première 

récolte; en fait, tout le chapitre parle des chrétiens qui seront sur terre au moment du retour du 

Seigneur! Nous vivons à une époque où il nous est possible d'être les prémices! J'aimerais 

brièvement mentionner la prophétie de Daniel 9, qui annonce la dernière « semaine » de l'histoire, 

les sept dernières années de l'âge dans lequel nous vivons. Le début de ces sept années commencera 

avec un traité de paix signé avec la nation d'Israël, de sorte qu'ils puissent de nouveau offrir leurs 

sacrifices. Nous devons nous rappeler que la nation d'Israël a été restaurée en 1948; or, depuis l'an 

70, cette nation n'existait plus du tout en tant que pays. En 1967, la nation d'Israël a reconquis la 

ville de Jérusalem. Frères et sœurs, nous vivons à l'époque où le Seigneur veut revenir. Le Seigneur 

recherche des prémices. Les 5 premiers versets d'Apocalypse 14 nous concernent de près! 

L'image utilisée par ces versets, c'est celle de la moisson. Une moisson est toujours précédée de 

fruits qui sont mûrs avant le reste, les prémices. Parmi les tomates qui poussent dans mon jardin, je 

suis toujours heureux de voir mûrir les prémices, et ces tomates qui mûrissent les premières sont 

aussi les plus appréciées. Parmi tous les chrétiens qui sont sur cette terre, nous devons être cette 

partie qui mûrit. Le Seigneur attend désormais que les premiers fruits soient mûrs pour être récoltés. 

Ces prémices doivent réjouir Dieu et l'Agneau! Dieu va prendre en premier les prémices! Et c'est 

très important de voir quand: il va enlever les prémices devant son trône avant la grande tribulation. 

Au milieu de la dernière semaine, c'est-à-dire après trois ans et demi, le traité de paix sera annulé, et 

ce point sera le début de la grande tribulation. Ce ne sera pas un bon endroit où se trouver: Satan 

sera précipité du ciel sur la terre et un abîme sera ouvert, libérant des démons qui seront un 

jugement pour la terre. Ce sera réellement l'enfer sur la terre! Ce sera visible dans les catastrophes 

surnaturelles. Personne d'entre nous ne voudrait volontiers vivre une telle période! Déjà rien qu'à 

cause de cela nous devrions avoir le désir d'être des prémices!  

Tous les chrétiens qui resteront sur la terre seront persécutés par l'Antéchrist, par la Bête. Tous 
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ceux qui ne renieront pas le nom du Seigneur auront encore la chance de devenir des vainqueurs. Et 

pourtant, vous ne voudriez pas volontiers atteindre ce moment-là pour être des martyrs. Il vaut 

mieux être enlevé au trône avant cela! Aux versets 15-16 est mentionnée une moisson générale qui 

aura lieu après la grande tribulation. Mais tous ces chrétiens seront seulement enlevés dans les airs 

et comparaîtront devant le tribunal de Christ. Cet enlèvement aura lieu avant la septième trompette, 

c'est-à-dire au moment où Dieu revient juger Satan, l'Antéchrist et toutes les autres mauvaises 

choses sur la terre. Nous devons voir que les prémices seront enlevées avant la grande tribulation. 

La moisson globale aura lieu seulement après. Il y aura encore une troisième moisson, dont 

heureusement nous ne ferons pas partie, la moisson pour la colère, lors de la bataille 

d'Harmaguédon. Dieu y manifestera sa colère et le sang montera jusqu'au mors des chevaux. 

Frères et sœurs, voulez-vous être parmi ceux qui seront enlevés comme prémices avant la 

grande tribulation ou plutôt faire partie de la moisson générale et n'être enlevés que dans les airs? 

Le choix vous appartient! Aujourd'hui, nous avons le choix! Voulez-vous atteindre ce but, ou 

prenez-vous simplement note de ce que je vous dis? Il faut que ce désir d'être des prémices soit 

inscrit dans notre cœur. « Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs. » 

(Héb. 4:7b). Frères et sœurs, si vous entendez la voix du Seigneur, n'endurcissez pas vos cœurs! 

Un but que tu peux repousser à demain n'a pas grande importance pour toi. Et demain, tu le 

repousseras à après-demain. Si le but est important pour toi, tu vas désirer l'atteindre déjà 

aujourd'hui! Voulez-vous tous être des prémices? Qui sont les prémices ? Ce sont des personnes qui 

sont mûres avant les autres. Si vous voulez être des prémices, il faut que vous ayez le désir de 

grandir plus vite! « Et ils chantent un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres 

vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les cent quarante-

quatre mille, qui avaient été rachetés de la terre » (Apoc. 14:3). Est-ce que c'est difficile de 

chanter? Non, chanter est simple, mais si on te demande de chanter demain en solo avec le 

Philharmonique de Berlin, pourrais-tu le faire? Non, bien sûr, tu as besoin de beaucoup d'exercice. 

Si nous sommes prêts à pratiquer toutes sortes d’autres exercices, nous pouvons aussi nous exercer 

à marcher selon le Seigneur afin de devenir des prémices pour lui. Ce que le Seigneur demande de 

nous est réalisable pour chacun! Vous pouvez tous invoquer le nom du Seigneur. Est-ce difficile à 

faire? Mais je te garantis que si tu attends encore dix ans avant de commencer à le faire, cela te sera 

très difficile. Invoque le nom du Seigneur, prie-lis sa Parole, prêche l'Evangile, sers les autres avec 

Christ... ce sont des choses simples, mais si nous ne les faisons pas maintenant, si nous attendons 

encore plusieurs années, elles seront toujours plus difficiles à pratiquer. Tu te dis peut-être: 

« Aujourd'hui, je suis trop jeune, je ne peux pas encore prêcher l'Evangile. Je vais attendre d'être à 

l'université, et alors je pourrai le faire. » Penses-tu vraiment que ce sera plus facile de prêcher 

l'Evangile dans cinq ans? Beaucoup de choses, si nous ne nous exerçons pas aujourd'hui, ne seront 

que plus difficiles plus tard. J'aime cette image des prémices qui chantent un cantique nouveau 

devant le trône! Frères et sœurs, il faut que nous nous exercions chaque jour.  

« Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, car ils sont vierges; ils suivent 

l'agneau partout où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes, comme des prémices pour Dieu et 

pour l'agneau; et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge, car ils sont 

irrépréhensibles » (v. 4-5). Les prémices sont ceux qui ne sont souillés ni par le monde, ni par la 

chair, ni par la religion. Dans le monde, il y a beaucoup de choses qui te souillent, et il faut que tu 

exerces ton esprit, que tu marches par l'Esprit. Ne marche pas par la chair, pour ne pas être souillé. 

Ne sois pas souillé par la religion, par la tradition des hommes. Cela m'a particulièrement frappé: 

nous courons tous le risque d'être souillés par l'une de ces trois choses : le monde, la chair ou la 

religion. Il n'y a pas d'autre alternative: si tu ne marches pas par l'Esprit, tu marches par la chair. 

Parfois, nous nous justifions en disant: « Je ne fais rien de mal, je ne cause de problème à 

personne. » Il y a là un danger: nous pouvons très bien marcher dans notre bonne chair. Le résultat 

de la bonne chair est le même que celui de la mauvaise chair. Tu peux marcher selon la bonne chair 

et aboutir dans la mort. A cause de la religion! Tous ceux qui ont grandi dans la vie de l'Eglise 
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courent le risque d'être prisonniers d'une certaine tradition, aller aux conférences et connaître la 

manière dont les choses se passent, mais il n'y a aucun changement dans leur vie. Nous devons être 

exercés à ne pas être souillés par la religion. Si tu suis le chemin du monde ou de la religion, il te 

sera très difficile de suivre l'Agneau partout où il va (Apoc. 14:4).  

Cet aspect de suivre l'Agneau partout où il va m'a beaucoup touché. Il nous arrive d'avoir des 

frères qui viennent dire: « Nous connaissons telle et telle autre interprétation de la Bible; toi, tu vois 

les choses comme cela, et moi je les vois autrement. » Si nous argumentons, le résultat est la mort et 

la division. Le point n'est pas de déterminer quelle interprétation est la meilleure. Nous connaissons 

tous bien ce verset dans 2 Pierre 1:20: « Sachant tout d'abord vous-mêmes qu'aucune prophétie de 

l'Ecriture ne peut être un objet d'interprétation particulière ». Oublie tes interprétations! Dans 

Apocalypse 12, tu lis qu'il est question d'une femme et d'un enfant. Tu ne comprends peut-être pas 

exactement de quoi il s’agit, mais tu peux saisir qu’il est important de faire partie de l’enfant-mâle. 

Pour cela, il te faut prendre ta croix, renier la vie de ton âme et le suivre. Es-tu d'accord de suivre 

l'Agneau partout où il va ? Dans Ephésiens 4, il est dit que nous devons nous efforcer de conserver 

l'unité de l'Esprit; pourquoi ne le faisons-nous pas? Il y a tellement de choses dans la Parole, frères 

et sœurs, qui n'ont pas besoin de votre interprétation! Vous avez juste besoin d'être en esprit, de 

recevoir la Parole qui est Esprit et vie et de la mettre en pratique! C'est cela, suivre l'Agneau partout 

où il va. Qu'en est-il d'annoncer l'Evangile à tes camarades de classe ou à ta famille? Si nous 

voulons bien suivre l'Agneau partout où il va, toutes ces personnes auront une chance d'être 

sauvées!  

« Et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge, car ils sont irrépréhensibles » 

(Apoc. 14:5). Nous devrions vraiment exercer notre esprit pour contrôler notre bouche. Beaucoup 

d'entre nous savent comment notre langue peut causer des dommages; elle peut allumer un grand 

incendie dans l'Eglise. Nous avons déjà expérimenté comment un simple petit mensonge peut 

endommager l'œuvre de Dieu. Vous, les jeunes frères et sœurs, vous devez dire au Seigneur: 

« Garde ma langue! » Si vous ne vous exercez pas quand vous êtes jeunes, vous risquez de causer 

beaucoup de dommages plus tard. 

Les conditions pour être des prémices, c'est d'avoir un témoignage pur. Etes-vous toujours 

volontaires pour devenir des prémices? Nous devons nous donner pour suivre l'Agneau partout où il 

va. Et alors nous serons enlevés devant son trône, nous n'aurons pas besoin de traverser la grande 

tribulation. Au contraire, nous vivrons trois ans et demi merveilleux devant le trône de Dieu. Ce 

sera la conférence des conférences, tenue par le Seigneur lui-même! C'est une grande récompense! 

Dans Apocalypse 19 est mentionné le festin des noces de l'Agneau. Ainsi, non seulement tu 

échappes à la grande tribulation, mais tu as part aux noces de l'Agneau! C'est le mariage des 

mariages, un mariage totalement extraordinaire!  

Pour participer à un mariage, il nous faut deux choses: être invités et avoir un vêtement 

approprié. Parlons rapidement de l'invitation. C'est la première chose dont vous avez besoin. Si 

vous n'êtes pas totalement certains d'avoir reçu le Seigneur et d'être sauvés, vous avez absolument 

besoin d'en avoir la certitude. Si vous n'avez jamais confessé le nom du Seigneur pour le recevoir, il 

faut absolument que vous le fassiez aujourd'hui! Sinon, vous ne serez pas invités au festin des noces 

de l'Agneau. Pour y participer, il faut que vous soyez sauvés et baptisés (Marc 16:16). Donc, 

premièrement, nous devons recevoir cette invitation.  

Maintenant, vous devez aussi vous préparer. Il est dit: « Réjouissons-nous et soyons dans 

l'allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces de l'agneau sont venues, et son épouse s'est 

préparée et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres 

justes des saints » (Apoc. 19:7-8). L'Epouse s'est préparée ! Frères et sœurs, il faut que nous soyons 

prêts à collaborer avec le Seigneur pour nous préparer. Nous devons être d'accord de mettre en 

œuvre notre propre salut (Phil. 2:12). Le Seigneur nous a tout donné pour être prêts, mais la 

question est de savoir si nous sommes d'accord de nous préparer. Etes-vous d'accord? Nous devons 

être cette Epouse qui se prépare, pas demain, mais aujourd'hui. Choisissez aujourd'hui de vous 
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préparer. Le Seigneur s'attend à ce que nous portions le bon vêtement. Dans Matthieu 22, il est 

question d'un roi qui a invité beaucoup de personnes à un grand festin; parmi eux, il voit un homme 

qui n’avait pas revêtu un habit de noces. Cet homme est jeté hors de la salle du festin et puni. Ainsi, 

c'est très important que nous prêtions attention au vêtement de l'Epouse! L'habit doit être de fin lin, 

éclatant et pur: les œuvres justes des saints. Nous devons revêtir Christ! Lui, il a déjà tellement fait 

pour que nous puissions laver notre vêtement, le rendre plus blanc que la neige. Frères et sœurs, si 

aujourd'hui tu offenses quelqu'un, par exemple, confesse-le pour que le Seigneur puisse te laver. 

Nous avons besoin du bain de la Parole; passe du temps dans la Parole. Encouragez-vous 

réciproquement à prier-lire la Parole; quand nous prions-lisons la Parole, le lavage d’eau de la 

Parole nous purifie et ôte toute vieillesse et toute ride. Priez le Seigneur d'ôter tout ce qui est vieux 

en toi. Même venir à la conférence des jeunes peut devenir une routine; nous devons être purifiés de 

cette vieillesse! Nous recevons de Christ notre justice. Quand nous parlons de l'Epouse, nous nous 

référons aussi à notre amour pour notre fiancé. Si nous aimons le Seigneur, nous devons aussi 

observer ses commandements, aimer Christ de toute notre force. Considérez la vie de l'Eglise dans 

laquelle vous êtes: aimez-vous le Seigneur, avez-vous un vêtement préparé? Où sont les œuvres 

justes des saints? Elles doivent être présentes en réalité.  

« Et il me dit: Ces paroles sont les véritables paroles de Dieu » (Apoc. 19:9b). Le Seigneur 

insiste ici sur le fait que ces choses vont vraiment arriver! Si nous savons que la Bible est la Parole 

de Dieu, nous savons que ce qu'elle dit va se passer. Mais ici, il y a encore plus d'insistance! Il nous 

est dit que ces paroles sont les véritables paroles de Dieu. Puisse le Seigneur œuvrer en nous! Si tu 

n'as pas encore reçu l'invitation, reçois le Seigneur comme ton Sauveur et sois baptisé; puis 

apprends chaque jour à vivre par Christ. Pouvez-vous vous représenter combien cette récompense 

d’être des prémices, de participer au festin des noces de l'Agneau est merveilleux? Mais il y a 

encore plus! Nous allons aussi régner avec Christ, durant mille ans. Pouvez-vous vous le 

représenter? Régner avec Christ, pendant mille ans? Réfléchissez un peu! Vivre et régner avec notre 

Seigneur pendant mille ans, n'est-ce pas une merveilleuse récompense? Ne désirez-vous pas cette 

récompense? Alors, vous devez aussi expérimenter aujourd'hui Christ régner dans vos cœurs. Ce 

n'est pas un règne par la loi: « Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte 

raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie 

par Jésus-Christ lui seul » (Rom. 5:17). Ce règne a lieu dans la vie. Ce règne est plus fort que celui 

de la mort et du péché dans notre vie. Demandez-vous: « Est-ce que le Seigneur règne dans ma vie 

aujourd'hui, pratiquement ? »  

Son règne veut s’exercer dans de petites choses, comme faire la vaisselle, réagir de la bonne 

manière face à un reproche qu’on nous fait, ne pas murmurer, etc. N'attends pas d'être confronté à 

des situations difficiles. Puisse le Seigneur régner aujourd'hui dans notre coeur. Si nous avons un 

problème dans notre famille ou dans la vie de l'Eglise, traite-le devant le Seigneur. Si tu n'apprends 

pas cela aujourd'hui, tu ne seras pas qualifié plus tard pour régner. Nous devons laisser le Seigneur 

régner aujourd'hui dans nos cœurs et dans la vie de l’Eglise. Frères et soeurs, nous devons avoir 

conscience que l'ennemi est toujours là. Il fait absolument tout son possible pour frustrer l'Eglise 

dans ses progrès. « Le Dieu de paix écrasera bientôt Satan sous vos pieds » (Rom. 16:20). Nous 

devons réaliser que nous devons régner avec Christ, dans l'Eglise. Nous avons besoin que Christ 

règne, par exemple quand nous annonçons l'Evangile.  

Face aux difficultés, nous devons veiller à ne pas réagir en nous-mêmes ! Il est aussi faux de 

rester passifs. La bonne attitude est de prier afin de lier l’ennemi et de permettre au Seigneur 

d’accomplir sa volonté. Nous devons expérimenter l'autorité du Seigneur. Si nous voulons régner 

avec le Seigneur dans le royaume des mille ans, nous devons déjà expérimenter cela aujourd'hui, 

que ce soit dans notre vie quotidienne ou dans la vie de l'Eglise. Vous devez savoir clairement quel 

est votre but et vous préparer dès aujourd’hui à faire partie des prémices ! 


